

Das Departement Chemie der Universität Basel trauert um

Prof. Dr. Urs Séquin

Titularprofessor für Organische Chemie

Mit grosser Trauer nimmt das Departement Chemie Abschied von Prof. Dr. Urs Séquin der am 21. April 2025 in seinem 83. Lebensjahr verstorben ist. Er war von 1990 bis 2006 als Titularprofessor für Organische Chemie an der Universität Basel tätig.

Prof. Séquin forschte intensiv im Bereich der organischen Chemie, insbesondere zur Strukturaufklärung von Naturstoffen, speziell von Pilzmetaboliten. Er veröffentlichte zahlreiche wissenschaftliche Arbeiten, u.a. über Wirkstoffe gegen Malaria und andere Tropenkrankheiten, über DNA-Bausteine und die Entwicklung neuer Synthesemethoden für bioaktive Moleküle und deren Anwendung in der biochemischen Forschung.

Urs Séquin war ein begnadeter Didakt und seine Vorlesungen waren bei den Studierenden der Chemie und der Medizin ausserordentlich beliebt. Er engagierte sich sehr in der Lehre und betreute zahlreiche Diplom- und Doktorarbeiten. Urs Séquin betätigte sich aktiv in der wissenschaftlichen Gemeinschaft und war langjähriges Mitglied in der Schweizerischen Chemischen Gesellschaft.

Wir verlieren mit ihm einen langjährigen Kollegen und Wegbegleiter, der sich grosse Verdienste rund um die organische Chemie in Basel und weit darüber hinaus erworben hat und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Die Kolleginnen und Kollegen des Department Chemie